

Nuestra metodología por Proyectos se va haciendo eco en la ciudad. Debido a la misma, el martes, 22 de noviembre, fuimos invitados a la tertulia educativa de la cadena SER-Radio. En representación de la comunidad educativa fueron Purificación Ferrón, tutora y coordinadora de Infantil, Álvaro García, alumno de primero de primaria, y Ana Beltrán, nuestra directora.

Hablaron sobre los resultados que llevamos aplicando durante los últimos 4 años en infantil y que, en este curso, se ha iniciado en el primer ciclo de primaria, constatando una mejora significativa de los resultados de nuestro alumnado.

La Srta. Puri dio a conocer algunas líneas básicas de este aprendizaje e insistió en la importancia del papel de la familia en la educación de los pequeños, sobre todo en la etapa de infantil.

Pueden ver la entrevista completa en el siguiente video.

{youtube}n6jgS8Vkd-g{/youtube}